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Bekämpfung illegaler Graffitis und Aufkleber 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 15.01.2019 

 
1. Ist angedacht, die Maßnahme der AQB zur Entfernung der illegal angebrachten Aufkleber 

durch Bereitstellung der finanziellen Mittel wieder zu „beleben“? 
Wenn ja, ab wann?  
Wenn nein: Welche Möglichkeiten sieht die Stadt, diese Aufkleber in regelmäßigen kurzen 
Abständen entfernen zu lassen? 

 
Laut Aussage des Jobcenters gibt es eine AGH-Maßnahme direkt bzw. speziell zur Graffiti-
Entfernung derzeit nicht, zuletzt 2016. Allerdings wurde im Rahmen der AGH-Priorisierung 2019 
durch die AQB eine Maßnahme eingebracht, die wesentliche, in der Anfrage genannte 
Problemaspekte aufgreift.  
 
Die überwiegend vom Jobcenter Landeshauptstadt Magdeburg finanzierte Maßnahme 
„Entfernen von nicht genehmigten Plakatierungen an Lichtmasten und Verkehrsschildern“ wird 
nach Abstimmung mit dem Jobcenter Landeshauptstadt Magdeburg voraussichtlich vom 
08.04.2019 bis 07.10.2019 durch die Gemeinnützige Gesellschaft für Ausbildung, Qualifizierung 
und Beschäftigung mbH (AQB) realisiert werden. Geplant sind gegenwärtig 10 Teilnehmer/-
innen. Die Bedeutung und Sinnhaftigkeit dieser Maßnahme ist unstrittig. 
 
 
2. Ist die Initiative der Telekom „Bunt statt grau“ bekannt? Wenn ja, wie kann es sein, dass aus 

Magdeburg bisher noch keine Anfrage diesbezüglich vorliegt? 
a. Welche Möglichkeiten sehen Sie, diese in unserer Stadt bekannt(er) zu machen? 
b. Könnten Sie sich vorstellen, die Schulen und Kindergärten durch gesonderte  

Aktionen oder die Bereitstellung von finanziellen Mittel bei der Teilnahme an 
dieser Initiative zu unterstützen? 

 
Die Initiative „Bunt statt grau“ ist dem Dezernat V nicht bekannt. Es gibt weder Veranlassung 
noch Ressourcen, dass sich die entsprechenden Abteilungen mit der Initiative vertraut machen 
können. 
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